

Sternsinger überbringen Segenswünsche

14.01.2025 16:45 von Administrator

Als die Heiligen Drei Könige Caspar, Melchior und Balthasar verkleidet besuchten Johanna, Helena, Jonathan und Theodor aus der Klasse 3b in Begleitung von Gemeindereferentin Bettina Englmaier am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien alle Klassen der Grund- und Mittelschule. Die Sternsinger sangen vor ihren Mitschülern und brachten den traditionellen Segensspruch „20* C + M + B + 25“- „Christus mansionem benedicat“ (Christus segne dieses Haus) an die Klassenzimmertüren an, als Symbol für den begleitenden Segen Gottes im neuen Jahr.



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });

20*C+M+B+25

window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });